
06.11.2023

Weitere Fragen zur Honigbienenzucht in Thüringen - 
nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/5224 in Drucksache 7/8934 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Fälle der Zerstörung von Bienenstöcken/Bienenvölkern und 
des Diebstahls von Bienenstöcken/Bienenvölkern gab es in Thüringen 
im Jahr 2021 und welche finanziellen Verluste waren damit verbun-
den (bitte nach Landkreis respektive kreisfreier Stadt aufschlüsseln)?

2. Wie viele Fälle der Zerstörung von Bienenstöcken/Bienenvölkern und 
des Diebstahls von Bienenstöcken/Bienenvölkern gab es bis dato in 
Thüringen im Jahr 2023 und welche finanziellen Verluste waren da-
mit verbunden (bitte nach Landkreis respektive kreisfreier Stadt auf-
schlüsseln)?
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